



Dr. Catootjie L. Nalle

BSc in Animal production-University of Nusa Cendana, Kupang-Indonesia

M.Agr.St. in Poultry Nutrition-The University of Queensland, Australia

PhD in Nutritional Science – Massey University, New Zealand

Jabatan/ tanggung jawab

Sebagai seorang kepala laboratorium Teknologi Pakan Ternak, Dr. Catootjie L. Nalle memiliki tanggung jawab memastikan semua kegiatan tri dharma di laboratorium ini terlaksana dengan baik dan benar dan memperhatikan aspek-aspek keamanan dan keselamatan kerja (K3) staff dan mahasiswa. Selain sebagai kepala laboratorium, Dr. Catootjie L. Nalle juga merupakan ahli K3 madia.

Biografi

Dr. Catootjie L. Nalle menyelesaikan pendidikan doktoralnya (S3) di bidang Nutritional Science dari Massey University, New Zealand. PhD Thesis-nya berjudul *“The nutritional evaluation of grain legumes for poultry”*. Dr. Catootjie L. Nalle juga telah mengikuti sejumlah pelatihan dan lokakarya bersertifikat di dalam dan di luar negeri seperti Asesor Kompetensi (BNSP), Ahli Keamanan dan Keselamatan Kerja (K3) Madia (BNSP), HACCP, Analisa Mikotoksin Pada Pakan dan Pangan, *applied research training* (Canada), reviewer internal, analisa akar masalah, *organization and assessment development* (OAD), *Outcome Mapping and Appraisal Inquiry*, *leadership training*, lokakarya pengembangan kurikulum, *International Workshop on Standardization of ISO 17025:2008-Based Bioscience Laboratory*, *competence-based learning*, and *virtual library workshop*. . Selama berkarir sebagai dosen di Politanik Kupang sejak 1995, beliau mengajar mata kuliah Teknologi Pakan Unggas, Kontrol Kualitas Pakan, Toksikologi Pakan Ternak, Nutrisi Unggas, Analisis Pakan, Rancangan Percobaan, Pengolahan Konsentrat Non Ruminansia dan Teknik Laboratorium. Selama periode itu, Dr. Catootjie aktif dalam meneliti tentang 1) pemanfaatan putak dalam ransum unggas, 2) kontaminasi aflatoksin dan ochratoksin pada jagung dan putak serta dampaknya bagi ternak unggas, 3) pemanfaatan berbagai imbuhan pakan (enzim dan simbiotik) dalam ransum unggas



Jl. Prof. Dr. Herman
Yohanes, Lasiana Kupang



(0380)881600, 881601



Email:catootjie.nalle@sta
ff.politanikoe.ac.id;
[catootjienalle@gmail.co
m](mailto:catootjienalle@gmail.com)



Website/ blog:



dan 4) pengolahan pakan unggas dengan metode fermentasi. Sejumlah artikel hasil penelitian telah dipublikasi pada jurnal-jurnal internasional bereputasi dan terindex data base internasional lainnya seperti Animal Feed Science and Technology (Elsevier), British Poultry Science, Animal, Journal of Agricultural Science, International Journal of Poultry Science, Pakistan Journal Nutritional, and International Journal of Agriculture System. Dr. Catootjie juga aktif sebagai narasumber dalam kegiatan pengabdian masyarakat dan pelatihan-pelatihan pakan pada kelompok-kelompok tani maupun yang bekerja sama dengan dinas atau instansi pemerintah. Dr. Catootjie juga pernah terlibat dalam *fund generating project* dari Dirjen Dikti (DUE-like project, TPSDP dan PEDP) dan diundang dalam *international conference* dan *study visit*.

